



Reforma al Poder Judicial, la más profunda e importante en los últimos 150 años: Ignacio Mier



CIUDAD DE MÉXICO.- El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, hizo un balance positivo de los foros de Parlamento Abierto que se han organizado en el país para profundizar el análisis y escuchar todas las opiniones sobre la reforma al Poder Judicial, la cual consideró la más importante en materia judicial de los últimos 150 años en el país.

<https://almomento.mx/reforma-al-poder-judicial-la-mas-profunda-e-importante-en-los-ultimos-150-anos-ignacio-mier/>